

Handball: Start frei für den zweiten Teil

Schoningen/Wiensen/Northeim. Gemäß der Platzierung aus der Vorrunde hat die Handball-Region jetzt die Männermannschaften in eine Regionsoberliga und eine Regionsliga eingeteilt. In der Regionsoberliga werden zwölf Teams um Punkte kämpfen, in der Regionsliga sind es acht.

Von den insgesamt acht heimischen Truppen, die in der Vorrunde an den Start gegangen waren, qualifizierten sich sechs für die Regionsoberliga. Aus der Staffel West schafften dies der MTV Moringen, die HSG Schoningen/Uslar/Wiensen, die HSG Plesse-Hardenberg II, die HSG Rhumetal III und der Dasseler SC. Aus der Staffel Ost kommt die HSG Rhumetal II hinzu.

In der Regionsliga werden der Northeimer HC III und die HSG Plesse III an den Start gehen. Der Austragungsmodus entspricht dem der Regionsoberliga. Die Northeimer starten als Zweite mit 4:2 Zählern, das Burgenteam als Fünfter (2:4). Die Kreisstädter treten zum Auftakt am Sonntag ab 15.45 Uhr bei TuSpo Weende an. Das Burgenteam ist noch spielfrei. (mg)